



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 044
03 de marzo de 2022

Ciclo de conferencias "Galápagos en tus manos"

El pasado jueves 24 de febrero se inició un nuevo ciclo de conferencias del programa "Ecuador y el mar: La mirada de lo propio", organizado por la Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales de la Universidad Central del Ecuador. Se trata de un recorrido de tres sesiones junto a Francisco Dousdebés, vicepresidente de Metropolitan Touring, que profundizará en el conocimiento de las Islas Galápagos y sus misterios. Esto con la finalidad de entender el potencial de la cuarta región del Ecuador como sitio biodiverso, lugar de investigaciones científicas, importante destino turístico, zona exclusiva económica y potencial acuático del país. En la primera conferencia, "Galápagos y Darwin, la persona", Dousdebés comenzó haciendo un llamado a entender al Ecuador como un país privilegiado, no por su tamaño, sino por su "contenido" biodiverso.

Galápagos, región insular del Ecuador, fue anexada al país un 12 de febrero, día en que también se conmemora el Natalicio de Charles Darwin, científico inglés que tiene una relación cercana con las islas. Por ello, la sesión abordó su biografía, datos sobre la expedición del Beagle y aportes relevantes del científico que descubrió a las islas Galápagos desde otro ángulo. La charla culminó con una serie de preguntas dirigidas al expositor y el anuncio de las siguientes sesiones. La segunda conferencia, "Anexión de las Islas Galápagos a Ecuador", se realizará el jueves 3 de marzo del 2022 y la tercera, "Descubrimiento de las Islas Galápagos", el jueves 10 de marzo del 2022. Ambas se transmitirán a las 17h00 por Facebook Live en la página oficial de la Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales.

Revisa la página:
<https://www.facebook.com/relacionesinternacionalesUCE>